
Comment parler de/présenter quelqu'un
sans répéter son nom ?

Comment exprimer la possession ?

This document is a picture, more exactly a photograph.

The character is a boy/child.

He is an actor. His real name is Daniel Radcliffe.

His name in the most famous films is Harry Potter.

He has short brown straight hair.

He has a pale skin.



He wears black and silver round glasses.

He has blue almond-shaped eyes.

He has a small but rather long nose.

He has small pointed ears.

He has a lightning-shaped scar on his forehead.

He has thick and bushy eyebrows.

His lips are thin and pink.

At school, he wears a uniform, it is composed of :

dark grey  trousers, black shoes, a white  shirt with a red and

yellow-striped tie, a light grey sweater, black socks a yellow

and red-striped scarf and a long black cloak.

There is Gryffindor  's   emblem   on his cloak.

He sometimes wears his Dad  's   invisibility cloak  .

He goes to Hogwarts, a school of magic and wizardry.

He is a wizard so he has a magic wand. His parents are dead so

he is an orphan.



Pour parler de quelqu'un ou quelque chose sans répéter son nom,
on peut utiliser les pronoms personnels, ils peuvent être de deux
types :

I. Les pronoms personnels sujets

Comme leur nom l'indique, ils occupent toujours une fonction de sujet dans la phrase.
Ils remplacent un nom commun ou un nom propre sujet.

I Je

You Tu

He Il (sujet masculin)

She Elle (sujet féminin)

It Il, elle (sujet inanimé, exemple: un chien, un bébé, une voiture)

We Nous

You Vous

They Ils, elles

Exemple: Harry Potter is a wizard.
 He is a wizard.

II. Les pronoms personnels compléments

Comme leur nom l'indique, ils occupent toujours une fonction de complément dans la
phrase. Ils remplacent un nom propre ou un nom commun.

Me Moi, me

You Toi, te

Him lui (complément masculin)

Her Elle, lui (complément féminin)

It Elle, lui (complément inanimé, exemple: un chien, un bébé, une 
voiture)

Us Nous

You Vous

Them Leur, eux, les



Exemple: Mr Mortelette gives bad marks to his pupils/our class.
 Mr Mortelette gives    them to them / us

Pour exprimer la possession en Anglais, on peut utiliser:

III. Les adjectifs possessifs

My Mon, ma, mes

Your Ton, ta, tes

His (possesseur masculin)

Son, sa, sesHer (possesseur féminin)

Its (possesseur inanimé)

Our Notre, nos

Your Votre, vos

Their Leur, leurs

EX: Harry : son front   /   sa table   /   ses chaussures 
                 his forehead /   his table /   his shoes  

Comme tous les adjectifs en Anglais, les adjectifs possessifs sont INVARIABLES et
se placent devant un nom commun.

Contrairement  aux  adjectifs  possessifs  français  (qui  s’accordent  avec  l’objet
possédé), les adjectifs possessifs Anglais s’accordent avec le possesseur.

IV. Les pronoms possessifs

Mine Le mien, la mienne, les miennes

Yours Le tien, la tienne, les tiennes

His (possesseur masculin)

Le sien, la sienne, les siens, les siennesHers (possesseur 
féminin)

Its (possesseur inanimé)

Ours Le nôtre, les nôtres

Yours Le vôtre, les vôtres

Theirs Le leur, la leur, les leurs



Comme leur nom l'indique, ils servent à remplacer un nom.

Ex : It is not the book of Maxime, it is the book of Alice.
        It is not             his,               it is           hers.

V. le génitif saxon

Possesseur 's objet possédé

Quand on utilise un génitif saxon, 

– Le possesseur doit être animé.

Ex : La cape d'invisibilité de son père. 
 His dad's invisibility cloak

– L'objet possédé étant défini par son possesseur, il ne peut y avoir d'article 
entre /'s/ et l'objet possédé. 

Ex : Le livre de Charles
 Charles'(s) book.

– Lorsque le possesseur se termine par un /s/, on peut omettre le /s/ mais il ne 
faut pas oublier l'apostrophe

– Même lorsque le /s/ est omis, il se prononce [qz]

Ex : Le frère de Vincent. 
 Vincent's brother. 

– On peut utiliser un génitif saxon, pour parler de 2 personnes lorsqu'un lien très
proche les unit. 

Voir exercice d'application

http://mortelette.canivez.free.fr/Exercices/Exercices_pronoms.pdf

